
第 101回番組審議委員会議事録 

 

１．開催年月日 

令和 3 年 4 月 24 日（土） 

２．開催場所 

  ゆめタウン下松 星プラザ 3 階第 2 教室 

３．委員出席者（委員総数 8 名） 

（出席 6 名） 小林 高志・松本 祥二・石田 俊介・矢原 慎也・竹田 裕・小松佐穂子  

（事務局） 藤田 徹・藤田 素子・西村 沙織 

4．議題 

 （1）番組・イベントについて 

（2）地域力アッププロジェクト 

（3）番組審議 

５．議事の概要 

（1）番組・イベントについて 

・2/17（水）2:00～5:00 イズミ全館停電（前日 20:00～停電準備、当日 7:30～復電作業） 

    ・3/5（金）～7（日）第 17 回キッズフォトコンテスト（写真 213 枚展示、審査）   

       マガジン Vol.22 制作中（4/10 発行） 

    ・3/17（水）9:30～ 周南市・下松市防災ラジオ起動訓練 

    ・4/1（木）総合通信局 訂正または取り消し報告書提出 

    ・4/3（土）13:00～15:00 ラジオくらぶ特別号～激熱トーク「まちの原石を磨け！」（5/5 再放送） 

    ・3 月末 「スウィート 11」終了   

    ・4 月より 「ティーンズスクエア」（毎週土曜日 12 時～）華陵高校と下松高校の交互出演 

      4/16（金）K ビジョン取材、4/21（水）K ビジョン「タウンニュース」で紹介 

    ・4/21（水）防災ラジオ起動訓練（9:25、9:30、9:45） 

    ・4/21（水）14:07～岡部さんコーナー（月に一度 第 3 水曜） 

    ・4/27（火）13:07～谷さんの朗読勉強会コーナー（月に一度 第 4 火曜） 

    ・5/11（火）13:30～小学校校長会出席（地域力アップ P についてのお礼とお願い） 

    ・5/21（金）9:30～中学校校長会出席（地域力アップ P についてのお礼とお願い） 

    ・5/19（水）11:00～ J アラート 国民保護訓練放送 

    ・JASRAC 報告 調査日 4 月 14 日 

         

 （2）地域力アッププロジェクト 

    ・ラジオくらぶ 

6/5 より毎週出演・放送予定 

    ・こども新聞 

      57 号（3/10 発行）配布中 

      58 号（7/20 発行予定）編集会議 

（3）番組審議 

特別番組「激熱トーク～まちの原石を磨け！」 

放送日 ： 4 月 3 日（土） 13:00～15:00 

          聞き手 ： 堀永 州平 



          ゲスト ：  河内山嘉浩さん（株式会社徳山コーヒーボーイ 代表取締役） 

                   白井智規さん （ふくぷくファーム株式会社 代表取締役） 

                   松田翔剛さん （一般社団法人磊
らい

の島専務理事）  

           高齢化や人口減少、産業や商店街の衰退など周南の未来にも心配の種は尽きません。 

           そんな中で魅力的な活動をしている方々と、実はたくさん転がっているかもしれない 

           素敵なまちの原石やその磨き方について様々な視点からざっくばらんに語っていただ 

きました。 

  

6．審議内容 

特別番組「激熱トーク～まちの原石を磨け！」 

  ・出演者 3 人のレベルが高い。テーマが壮大過ぎて、自分が恥ずかしくなった。 

  ・進行役の堀永がうまかった。 

   普段、日常生活では会えない人の話が聞けて、参考になった。 

   コーヒーボーイの河内山さんが、場所に適した店になる、均一化してくるものだという言葉が残った。 

   話しは面白かったが集中が切れそうになったので、途中に休憩的な曲が入るとよかった。 

   後半に希望を感じた。テーマに対しての答えがないのもよかった。 

  ・ゲスト 3 人のことがよくわかった。 

   コーヒーがどうやってできるのか、農家のことも知ることができてよかった。 

   「ふくぷくファーム」のネーミングがいいと思った。 

   鹿野の高齢化についてもよく考えられてる。 

  ・それぞれの方がゆっくりお話しされて、聞きやすかった。 

   男性 3 人だったので、どんな話になるのかと少し敬遠気味だったが、仕事の手が止まるくらい聞き入った。 

   第一線で働く人の話がもっと聞きたかったし、何度でも聞きたくなるいい番組だと思う。 

  ・面白く、興味深い話が聞けた。 

   進行役の堀永が自分の住んでいる地域の話もしながら、全体をうまくコントロールしていた。 

   ゲスト 3 名のセレクトがすばらしい。 

   世界を相手にしている人がここにいることがすごいと思った。 

   それぞれ立場が違い、この 3 人を選んだことが面白い。 

   地域外の人にも聞いてほしい。 

   地域のいいところを生かし切れていないと思った。 

  ・聞けば聞くほど、新たな発見があり、内容も濃くてよかった。 

   ゲスト 3 人がそれぞれ異色。話をしていく中で融合があった。 

   地元が元気になる。生活の見直しが地方のチャンスかと思った。 

   同録をもらって聞けたので、何度も聞けてよかった。 

 

7．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

・番組パーソナリティにおおむね好評だったことを伝えた。 

  

 

 

 



８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

    公表の方法  事務所への備置、自社ホームページへの掲載 

    公表の内容  議事録 

    公表年月日  令和 3 年 5 月 10 日 

 

９．その他参考事項  

次回審議会  令和 3 年 6 月 26 日（土）10 時 30 分～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



第 101回番組審議委員会議事録 

 

１．開催年月日 

令和 3 年 4 月 24 日（土） 

２．開催場所 

  ゆめタウン下松 星プラザ 3 階第 2 教室 

３．委員出席者（委員総数 8 名） 

出席 6 名、   事務局 3 名  

4．議題 

 （1）番組・イベントについて 

（2）地域力アッププロジェクト 

（3）番組審議 

５．議事の概要 

（1）番組・イベントについて 

（1）番組・イベントについて 

・2/17（水）2:00～5:00 イズミ全館停電（前日 20:00～停電準備、当日 7:30～復電作業） 

    ・3/5（金）～7（日）第 17 回キッズフォトコンテスト（写真 213 枚展示、審査）   

       マガジン Vol.22 制作中（4/10 発行） 

    ・3/17（水）9:30～ 周南市・下松市防災ラジオ起動訓練 

    ・4/1（木）総合通信局 訂正または取り消し報告書提出 

    ・4/3（土）13:00～15:00 ラジオくらぶ特別号～激熱トーク「まちの原石を磨け！」（5/5 再放送） 

    ・3 月末 「スウィート 11」終了   

    ・4 月より 「ティーンズスクエア」（毎週土曜日 12 時～）華陵高校と下松高校の交互出演 

      4/16（金）K ビジョン取材、4/21（水）K ビジョン「タウンニュース」で紹介 

    ・4/21（水）防災ラジオ起動訓練（9:25、9:30、9:45） 

    ・4/21（水）14:07～岡部さんコーナー（月に一度 第 3 水曜） 

    ・4/27（火）13:07～谷さんの朗読勉強会コーナー（月に一度 第 4 火曜） 

    ・5/11（火）13:30～小学校校長会出席（地域力アップ P についてのお礼とお願い） 

    ・5/21（金）9:30～中学校校長会出席（地域力アップ P についてのお礼とお願い） 

    ・5/19（水）11:00～ J アラート 国民保護訓練放送 

    ・JASRAC 報告 調査日 4 月 14 日 

         

 （2）地域力アッププロジェクト 

    ・ラジオくらぶ 

6/5 より毎週出演・放送予定 

    ・こども新聞 

      57 号（3/10 発行）配布中 

      58 号（7/20 発行予定）編集会議 

（3）番組審議 

特別番組「激熱トーク～まちの原石を磨け！」 

放送日 ： 4 月 3 日（土） 13:00～15:00 

          聞き手 ： 堀永 州平 



          ゲスト ：  河内山嘉浩さん（株式会社徳山コーヒーボーイ 代表取締役） 

                   白井智規さん （ふくぷくファーム株式会社 代表取締役） 

                   松田翔剛さん （一般社団法人磊
らい

の島専務理事）  

           高齢化や人口減少、産業や商店街の衰退など周南の未来にも心配の種は尽きません。 

           そんな中で魅力的な活動をしている方々と、実はたくさん転がっているかもしれない 

           素敵なまちの原石やその磨き方について様々な視点からざっくばらんに語っていただ 

きました。 

  

6．審議内容 

特別番組「激熱トーク～まちの原石を磨け！」 

  ・出演者 3 人のレベルが高い。テーマが壮大過ぎて、自分が恥ずかしくなった。 

  ・進行役の堀永がうまかった。 

   普段、日常生活では会えない人の話が聞けて、参考になった。 

   コーヒーボーイの河内山さんが、場所に適した店になる、均一化してくるものだという言葉が残った。 

   話しは面白かったが集中が切れそうになったので、途中に休憩的な曲が入るとよかった。 

   後半に希望を感じた。テーマに対しての答えがないのもよかった。 

  ・ゲスト 3 人のことがよくわかった。 

   コーヒーがどうやってできるのか、農家のことも知ることができてよかった。 

   「ふくぷくファーム」のネーミングがいいと思った。 

   鹿野の高齢化についてもよく考えられてる。 

  ・それぞれの方がゆっくりお話しされて、聞きやすかった。 

   男性 3 人だったので、どんな話になるのかと少し敬遠気味だったが、仕事の手が止まるくらい聞き入った。 

   第一線で働く人の話がもっと聞きたかったし、何度でも聞きたくなるいい番組だと思う。 

  ・面白く、興味深い話が聞けた。 

   進行役の堀永が自分の住んでいる地域の話もしながら、全体をうまくコントロールしていた。 

   ゲスト 3 名のセレクトがすばらしい。 

   世界を相手にしている人がここにいることがすごいと思った。 

   それぞれ立場が違い、この 3 人を選んだことが面白い。 

   地域外の人にも聞いてほしい。 

   地域のいいところを生かし切れていないと思った。 

  ・聞けば聞くほど、新たな発見があり、内容も濃くてよかった。 

   ゲスト 3 人がそれぞれ異色。話をしていく中で融合があった。 

   地元が元気になる。生活の見直しが地方のチャンスかと思った。 

   同録をもらって聞けたので、何度も聞けてよかった。 

 

7．審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容 

・番組パーソナリティにおおむね好評だったことを伝えた。 

  

 

 

 



８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

    公表の方法  事務所への備置、自社ホームページへの掲載 

    公表の内容  議事録 

    公表年月日  令和 3 年 5 月 10 日 

 

９．その他参考事項  

次回審議会  令和 3 年 6 月 26 日（土）10 時 30 分～ 

  

 


